


訓練生からのメッセージ

私は工業高校で建築を学びましたが、その中で「住宅の電気配線はどうなっているの
か？」との興味からＭＯＮＯテク釧路の電気工学科へ入校しました。
初めは電気工事についての知識や技術がないため難しいだろうという思いがありま
したが、授業ではとても分かりやすく一つ一つ丁寧に教えてもらえ、実習も基礎的な
作業から始まり徐々に実践的な作業方法を教わる中で、着実に技能が身についてい
ることを実感できます。「電気」のことや「ものづくり」に興味がある方、資格を生かした
職業に就きたい方は、ぜひ電気工学科に来て一緒に学んでみませんか。

令和4年度生（R4.4入校） 釧路市出身　髙橋 空良





私は将来、色々な資格を取り、一人前の大工を目指しＭＯＮＯテクに入校しました。入校
後はまず、道具の仕込み、作業の進め方の基本から学び後期には模擬家屋を建てる実習
まであります。先生方も大工の現場経験があり詳しく丁寧に教えてもらえ、先輩方や色々
な年代の方がいて相談に乗ってもらったりと楽しく訓練ができます。また、就職活動への
サポートもしっかりしているので、大工に限らず工務店やハウスメーカーの現場監督など
自分の希望に合った就職先を見つけることができます。「木」や「住まい」「もの作り」などに
興味のある方や学んでみたい方は、ぜひ気軽に見学会や体験会に参加してください。

令和5年度生（R5.4入校） 釧路市出身　伊藤 悠





私は入校した当初、自動車の知識などほとんどありませんでしたが先生方が日々の学
科や実習は勿論、実際の現場での仕事に取り組む姿勢などについても、真剣に教えて
くれるため、毎日が新鮮な出来事の連続で楽しく訓練に臨んでいます。
今はまだ勉強中ですが、学科で学んだことが体を使った実習作業とつながり、より理解
が深まったときに自動車整備の楽しさと奥の深さを感じています。また、同級生や先輩
方と仲良く遊んだり、話しをしたりと毎日が充実しているので車に興味がある方も興味
のない方も学院に来てみて下さい。

令和5年度生（R5.4入校） 釧路市出身　三浦 敬竜
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